

Partidos solicitan seguridad durante proceso electoral

El Gobierno del Estado instaló la mesa de distensión política, en la cual se reúnen los dirigentes de los partidos políticos, representantes, candidatos independientes y autoridades electorales

FOTO: MARCO RUIZ



Representantes de partidos y candidatos independientes estuvieron presentes en la mesa de distensión.

María Elizalde
@mariaelizalde

Al instalar la mesa de distensión política, los representantes de los institutos políticos alzaron la voz para exigir al Estado que se les garantice una elección pacífica y en orden. Motivo por el que señalaron que es importante que las autoridades de seguridad en el estado establezcan compromisos para evitar que se genere un clima de violencia donde resulte afectada la ciudadanía y los candidatos. El primero en participar fue el presidente estatal de Morena, Raúl Elenes, quien señaló que desconfían de los actuales gobiernos, motivo por el que

años anteriores no habían participado en la mesa de distensión, pero en esta elección darán un voto de confianza al Estado para hacerle llegar todas las denuncias necesarias, mediante el diálogo, y con esto evitar indicios de inseguridad, ya que aseguró que en el país han sido víctimas decenas de candidatos de este partido. Fue Audómar Ahumada, dirigente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien aprovechó su participación para denunciar que hay regiones de Guasave y Sinaloa municipio, que viven un ambiente tenso en estas elecciones esperando que las autoridades estatales pongan especial interés en mantener estos municipios vigilados y evitar se

5

DE JUNIO estarán realizando la primera mesa de trabajo.

6

CANDIDATOS independientes estuvieron presentes en la reunión.

salga de control las elecciones. Mientras que el Partido Independiente de Sinaloa, invitó al resto de las instituciones políticas a que respeten la propaganda colocada, ya que han sido

víctimas de robo de lonas, carteles y piden que se tomen medidas a tiempo a quienes cometan este ultraje, para evitar que sea la ciudadanía quien haga justicia por su propia cuenta.

➔Independientes

Durante el encuentro fueron citados los candidatos independientes por un cargo federal y local, quienes concluyeron que es importante que se eviten las agresiones y que entre contrincantes se respeten evitando alterar el orden y se propicie la guerra sucia. Además de solicitar que al terminar la jornada electoral sean autoridades de seguridad quienes mantengan vigiladas desde la casilla hasta los consejos municipales elec-

torales para el resguardo de las boletas y con esto evitar el robo de votos.

➔Mesa de trabajo

Al concluir las participaciones, el secretario general de Gobierno, Gonzalo Gómez Flores, fijó la fecha del 5 de junio para que lleve a cabo la primera mesa de trabajo, donde convocarán a la Comisión Estatal de Seguridad para que reciban las inquietudes de los partidos y se creen estrategias para estas elecciones. Además de señalar que están abiertos a que se realicen las reuniones necesarias para atender todas las inquietudes de los partidos políticos, para darles solución a todo lo que se presente.

BREVES

DESAIRADA, CONVOCATORIA PARA CONSEJO CONSULTIVO

A tan solo unas horas de que cierre la convocatoria para renovar el Consejo Consultivo de la Comisión Estatal para los Derechos Humanos, solo tres personas se han inscrito, sin embargo, se requiere se registren al menos 10 personas, siendo este número el total de los integrantes de dicho consejo que es honorario.

«Existen municipios donde la situación está tensa, entre ellos Guasave y Sinaloa»

Audómar Ahumada
Dirigente del PRD

«Vamos a darle un voto de confianza al Estado, queremos unas elecciones tranquilas y con control»

Raúl Elenes
Presidente de Morena

SI SECRETARIO NO PUEDE QUE RENUNCIE: ALEJANDRO GARCÍA

Esteban Alejandro García, diputado del PAN, pidió al secretario de Salud, Alfredo Román Messinas, renunciar a su puesto si no puede con su trabajo, esto al cumplirse mes y medio de que solicitó compareciera ante el Congreso por diversos temas, entre ellos un hospital nuevo y problemas en el Sector Salud con trabajadores.

